

Déploiement du concept de mobilité douce au sein de l'Association Sécurité Riviera

En vue de renforcer sa visibilité et d'accroître les contacts avec la population, Police Riviera déploie un nouveau concept de mobilité douce dès le lundi 07 mai 2018. Elle s'est équipée, auprès de partenaires locaux, de huit vélos conventionnels et à assistance électrique ainsi que d'un biporteur offrant aux policiers(ères) un moyen de transport individuel supplémentaire leur permettant de rayonner sur le territoire régional, dans le respect de l'environnement.

Douze policiers(ères) sont doté(e)s d'un équipement spécifique leur offrant le confort nécessaire afin d'assurer des missions de proximité et de surveillance sur la Riviera. Afin d'ancrer davantage cette philosophie de mobilité douce au sein de Police Riviera, tous(tes) les policiers(ères) de l'Organisation peuvent également disposer des vélos électriques, notamment pour les déplacements et les actions ne nécessitant pas l'usage d'un véhicule à moteur.

Les interventions de police-secours ainsi que les urgences sont quant à elles toujours gérées avec les moyens usuels.

Clarens, le 07 mai 2018









